

Feuer gelegt nahe Pfarrheim in Elm

ELM (red) Unbekannte haben in der Nacht auf Ostersonntag die Mülltonnen und einen Holzunterstand des Pfarrheimes in Schwalbach-Elm in Brand gesteckt.

Wie die Polizei mitteilte, wurde der Hausbewohner gegen 1 Uhr wach und entdeckte die Brände. Mit einem Feuerlöscher gelang es ihm, die Mülltonnen zu löschen, bevor die Flammen auf das Pfarrhaus übergreifen konnten. Er alarmierte die Feuerwehr Schwalbach-Elm, die den Brand des Holzlagers löschte. Es entstand ein Schaden im hohen vierstelligen Bereich. Verletzt wurde niemand.